

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

10 de abril de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Luces, música y negligencia criminal	La tragedia de Berenice y Miguel Ángel no puede verse como un hecho aislado. Es el reflejo de cómo se tuerce la ley cuando el poder político y el dinero se cruzan. Es resultado de un sistema donde todo se permite se tiene el apellido correcto, donde la seguridad se delega y la muerte se minimiza.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	La corrupción causa tragedias	Al intentar culpar a Mauricio Tabe del accidente en Parque Bicentenario, Víctor Hugo Romo declaró que la corrupción causa tragedias, sin pensar en que eso le abría un flanco no sólo a él. por el accidente de la montaña rusa cuando era alcalde, sino a la propia Claudia Sheinbaum. por las muertes en la Línea 12 del Metro, cuando ella era jefa de Gobierno. "Ya denle su Maruchan", claman desde Palacio Nacional

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	La Fiscalía General, ni rápido ni bien	La investigación del Izaguirre Ranch no será ni rápida ni bien hecha , sino lenta y mal desarrollada, a juzgar por las declaraciones del fiscal Alejandro Gertz Manero.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Insumo estratégico	La presidenta Sheinbaum no quiso correr ningún riesgo. Encargó la Secretaría de Energía a Luz Elena González que la ha acompañado, con buenos resultados , desde hace años.
LA JORNADA	Editorial	Celac: el momento de México	Hoy más que nunca, es un buen momento para reconocer que América Latina el Caribe requieren de unidad y solidaridad de sus gobiernos y de sus pueblos , a fin de fortalecer una mayor integración regional.

Síntesis informativa

10 de abril de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	México está de vuelta	Muy trascendente, nos dicen, fue la asistencia de la presidenta Claudia Sheinbaum a la IX Cumbre de la CELAC, en Honduras. Por un lado, es el regreso de México a ese tipo de escenarios internacionales, minimizados por su antecesor.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Problema en aumento	Ante la escasez de agua que podría enfrentar el Estado de México en los próximos meses, aumentan también las tomas de agua clandestinas , como las que se han detectado en los últimos días.
EL FINANCIERO	Confidencial	Prioridades de la 'ministra del pueblo'	Gracias a la ausencia de la ministra Lenia Batres, la Segunda Sala se quedó sin quórum y no pudo sesionar este miércoles.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Huyen los youtubers de la Mañanera	Mientras la presidenta Claudia Sheinbaum se encontraba en Honduras para participar en la cumbre de la CELAC, nos cuentan que la mañanera de ayer tuvo poca afluencia al no ser encabezada por la mandataria.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Prioridades de la 'ministra del pueblo'	Este miércoles fue la tercera ocasión en la que la "ministra del pueblo", Lenia Batres, decidió no asistir a sus labores en la Suprema Corte y faltar a la sesión de la Segunda Sala de la que forma parte.
MILENIO	Trascendió	Bienestar animal	Que la coordinación temática de Medio Ambiente de Morena en la Cámara de Diputados, denunció un boicot a su encuentro con organizaciones sociales para analizar los proyectos de leyes secundarias en materia de bienestar animal.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Unidad	Desde Tegucigalpa, Honduras, la presidenta Claudia Sheinbaum planteó una 'Cumbre por el Bienestar Económico de América Latina y el Caribe' . con visión de integración regional, justicia social soberanía.
LA RAZÓN	Rozones	Avanza aborto libre	Yucatán se convirtió ayer en la entidad número 23 en donde quedó despenalizado el aborto.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	La olvidadiza normalidad	Desde fines de 2024, México tiene una nueva Constitución , cualitativamente distinta de la que tenía.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿Qué hará México con China?	Platicaba el profesor Carlos Heredia al principio de la semana que después de estar unos días en Washington reuniéndose con académicos, funcionarios, legisladores, ciudadanos-trumpistas y antitrumpistas-, la palabra que más escuchó, la que se repite una y otra vez, es "China".
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Pleno ataque migrante de Trump	Cuando más arrecia la presión de Donald Trump y Estados Unidos, México da pasos en sentido contrario a la defensa de los migrantes.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Los pitufos de la aldea y el grito gobernadora	El grito gobernadora monopolizó la atención de los que en ese momento estábamos en el palco del salón de sesiones del Senado, repleto de jóvenes invitados de Hidalgo Querétaro.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Una agresión cada 14 horas	¿Quién te quiso matar?, le pregunté a Federico El Güero Hans en julio pasado. El Guero era el cronista fundamental de los hechos criminales en la acongojada Caborca, Sonora, de 70 mil habitantes.

Síntesis informativa

10 de abril de 2025

EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	A qué juega Adán	Adán Augusto López Hernández no entendió en 2023 y no entiende en 2025. El líder de los morenistas en el Senado acumula negativos en el naciente sexenio.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Camino a la Corte	Semarnat de Alicia Bárcena y la UNAM trabajarán conjuntamente para mejorarla medición de la contaminación de ciudades con grave problema de contaminación como la CDMX, Guadalajara y Monterrey.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Libertad de expresión VS. apología del delito	Con esta experiencia encima, me inquieta seriamente la iniciativa que el diputado Arturo Ávila ha presentado en la Cámara baja para tipificar el delito de "apología del delito".
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Desenmascarando a López Obrador	López Obrador "miente como respira"; con facilidad asombrosa; un verdadero adicto al engaño y al autoelogio.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Peor que un dolor de cabeza	La compra de medicinas por parte del sector público siempre ha sido un asunto de dinero, de corrupción de grandes fortunas.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	La campaña de Andrea Chávez	Andrea Chávez había ido demasiado lejos. Su campaña anticipada era muy notoria: anuncios espectaculares, inversión en redes sociales, las unidades médicas móviles con su nombre y su rostro.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La estrategia de México	La Presidenta ha liderado la estrategia global de su gabinete con resultados beneficiosos. Sheinbaum ha logrado, con la ya famosa "cabeza fría" colocarse como referente a nivel global.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Los drones y Trump	En el gobierno de Trump todo puede suceder, pero atacar con drones a cárteles de la droga no tiene asidero o sentido alguno.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump concede otra tregua	El presidente Trump tuvo que dar otra tregua al planeta: detuvo por 90 días el tarifazo que iba a asestar ayer.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Se apropia Morena de los órganos electorales	No tenga ninguna duda: Morena ha expropiado los órganos electorales con lo que se terminó la era de un "INE antes IFE ciudadanizado".
LA RAZÓN	Bajo reserva Bibiana Belsasso	Cantantes sin visas	Cantantes como Natanael Cano, Peso Pluma, Grupo Firme, Grupo Arriego, entre otros, que tienen canciones con el género de corridos tumbados o narcocorridos, podrían perder su visa de entrada a Estados Unidos, como ya sucedió con los integrantes de la banda Los Alegres del Barranco.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Un nuevo problema para Sheinbaum	La Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno decretó la nulidad "total" de la licitación para la compra de medicamentos y todos los insumos y equipos que necesita el sector salud, por presuntos sobornos en Birmex.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿Cuál es el plan?	La volatilidad creada por la política comercial de Donald Trump ha puesto en escena a muchos de los ministros de finanzas del mundo.

Síntesis informativa

10 de abril de 2025

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Birmex, ¿afondo contra la corrupción?	BIRMEX debió haber cumplido con un rol de suma importancia en la política federal de salud , tan maltrecha justamente por la muy prolongada falta de medicamentos, entre otros factores.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	La previsible derrota de Trump	Apple desarrolla en China alrededor del 90% de su producción total, afirma The New York Times. Hacer un Iphone al 100% en Estados Unidos obligaría a venderlo en 3,500 dólares por unidad, tres veces su precio actual, lo cual desplomaría sus ventas.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Liberación	La cacareada "liberación" que anunció Donald Trump el 2 de abril duró apenas siete días. ¡Y qué bueno que fue así!
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Maltrato a enfermos	La mayor asignatura pendiente de la 4T radica en los servicios de salud y no hay señales de que vayan a mejorar pronto.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Diálogo obrero-patronal	A cuatro semanas de la conmemoración del Día del Trabajo, la prioridad de las dirigencias gremiales era negociar las condiciones para realizar una Jornada Nacional de Lucha Unitaria, el próximo 1 de mayo.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	'Goliat' desorientado	En la guerra comercial que Trump ha desatado contra China , el país del norte lleva las de perder.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC